

Venezuela reitera invitación a la ONU a elecciones presidenciales



La Habana, 19 mar (RHC) El Gobierno venezolano ratificó que cualquier ente internacional, y especialmente la Organización de las Naciones Unidas (ONU), está invitada a acompañar el proceso electoral en los comicios presidenciales del 20 de mayo próximo.

“Que venga quien quiera venir a Venezuela para las elecciones”, expresó este domingo el ministro para la Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, en entrevista con el canal privado Venevisión.

Señaló que tanto el Ejecutivo como la oposición promueven el acompañamiento de una misión de la ONU, tal como se comprobó en la reciente visita del candidato presidencial Henri Falcón a la sede del organismo en Nueva York, donde estuvo respaldado por el embajador de Venezuela ante Naciones Unidas, Samuel Moncada.

"Las elecciones de Venezuela son ampliamente acompañadas por expertos electorales", apostilló Rodríguez en referencia a las críticas esbozadas por sectores de la oposición. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157808-venezuela-reitera-invitation-a-la-onu-a-elecciones-presidenciales>



Radio Habana Cuba